

Pospuesto clasificatorio preolímpico mundial de béisbol



La Habana, 2 Mar (JIT) El clasificatorio final de béisbol para los Juegos Olímpico de Tokio, programado para Taichung y Dou Liu, Taipéi de China, del primero al 5 de abril, quedó pospuesto del 17 al 21 de junio debido a las medidas de salud y seguridad de jugadores, personal y espectadores contra la propagación del coronavirus.

La Confederación Mundial de Béisbol y Softbol (WBSC), la Asociación de Béisbol de Taipéi de China y la Liga de Béisbol Profesional de ese país hicieron el anuncio tras consultar a las autoridades médicas y gubernamentales.

Los equipos llamados a concursar en esa lid son el anfitrión Taipéi de China, Australia, China, Holanda y los ocupantes de los lugares segundo y tercero del eliminatorio convocado del 22 al 26 próximos en Surprise y Tempe, Arizona.

Cuatro naciones ya se han clasificado: Japón, Israel, Corea y México.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/215822-pospuesto-clasificatorio-preolimpico-mundial-de-beisbol>



Radio Habana Cuba